

*Maintenant donc ces trois choses demeurent :
La foi, l'espérance et l'amour,
mais la plus grande c'est l'amour.*
La Bible

La famille de

Jacqueline GALLAY

a la tristesse de faire part de son décès, survenu le 28 décembre 2014,
à l'âge de 88 ans.

Un grand merci à la Fondation Louis Boissonnet, à Lausanne, pour sa
gentillesse et son accompagnement.

La cérémonie d'adieu aura lieu à la chapelle St-Roch, rue St-Roch 19,
à Lausanne, le lundi 5 janvier 2015, à 15 heures, où la défunte repose.

Domicile de la famille :

Josée et Michel Gertsch, route de la Gare 16, 1169 **Yens**.

Je rejoins ceux que j'ai tant aimés.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.